


OPINIÓN
RED COMPARTIDA
MALOS DÍAS DE LA FISCALÍA

Parece que es un mal momento para la fiscal capitalina, ya que tanto organizaciones feministas y ciudadanas cada semana, durante los Martes Ciudadanos, exigen justicia por diversos casos. Bertha Alcalde Luján es un personaje principal en las protestas de los colectivos feministas que la acusan de omisión en casos de violencia de género. La última vez que asistió evitó enfrentar los reclamos resguardándose entre sus guardaespaldas y luego a las mujeres se le sumaron ciudadanos que denunciaron despojos y arrebatos de inmuebles que no han sido respondidos por la fiscalía. Ante la acumulación de casos ignorados, exigieron a la jefa de Gobierno una intervención inmediata, advirtiendo que la situación podría escalar como ocurrió en el Estado de México. La mandataria capitalina sí salió a atender personalmente a los inconformes, en marcado contraste con el hermetismo de la fiscalía.

Sin duda habrá un periodo extraordinario de sesiones en el Congreso. De hecho, no solo por lo mencionado por la presidenta Sheinbaum, sino también, ya que hay una serie de leyes secundarias que necesitan ser impulsadas. Nos comentan que la rebelión, quizá se deje ver en los próximos días, cuando se aproxime el cierre del actual periodo trabajado demasiado. No dude que viene un estira y afloja, ya que la Consejería Jurídica de Palacio Nacional no es conocida por enviar con tiempo los proyectos, sino más bien, al cinco para la hora y eso no deja a los legisladores un tiempo para un debate o, de menos, una lectura profunda.

Nos cuentan que la época de estiaje y ahorro de agua se aproxima. Nadie quiere mencionar día cero para la CDMX pero lo cierto es que las lluvias, si bien ayudaron el año pasado, también ha incrementado el consumo del vital líquido y las fugas, siguen siendo mayúsculas. Nos dicen que el tema se trata con pinzas, pero en los próximos días se tendrá que anunciar alguna medida de parte del Gobierno de la CDMX, ya que si bien los más optimistas hablan de las primeras lluvias en mayo, los que no lo son tanto, mencionan que las lluvias podrían llegar en junio. ¿Y el calor? continúa.

¿Se termina la luna de miel en la alcaldía Cuauhtémoc? Por un lado nos cuentan que la gente ya se comienza a molestar y a quejar por la falta de limpieza o reencarpetado o seguridad o agua, etc. Las quejas normales del corazón de la Ciudad de México, pero la molestia es la desatención de parte de la autoridad. Por otro lado, Sandra Cuevas en redes sociales sale y dice que no hay tiempo de vacaciones, ya que ser alcaldesa de la Cuauhtémoc es algo de tiempo completo, en alusión a los días que se tomó la Presidenta Municipal Alessandra Rojo de la Vega. Total, que la gente, con el calor, comienza a molestarse de forma más fácil y lo que quiere es acción ante los problemas que enfrenta todos los días.

La licitación para la adquisición de hasta 2 mil cartuchos para impresión en el IMSS de San Luis Potosí, que lleva Angélica Rodríguez, podría ser solo la punta de un iceberg de un nuevo escándalo en la oficina de Adquisición de Bienes y Contratación de Servicios. Nos dicen que Miguel Lara, que está en Proyectos E2, es el contacto de proveedores y a veces ayuda en facilitar el camino a los procesos de contratación. El tema sin lugar a dudas deberá ser revisado por Zoé Robledo, titular del IMSS, y en su caso, por la Raquel Buenrostro, secretaria Anticorrupción del gobierno federal.

Ygado institucional en Tamaulipas, José Aranza, con un arma exclusiva del ejército y dinero en efectivo. Las primeras tarjetas policíacas mencionaron que eran 5 millones de pesos, otras hablaron de 2.5 millones, en ambas se reportó que había al menos un arma y que no supo explicar la procedencia del dinero, que era una camioneta particular tipo RAM con placas del Edomex y que se hacía un seguimiento de video de la unidad. Pero si le parece que este caso está raro pues se pone mejor porque en la tarde la vocería de seguridad confirmó que la camioneta contaba con las características de un vehículo reportado por C4 y que al hacer una inspección visual al interior del vehículo "no se encontró algún indicio constitutivo de delito, por lo que para finalizar se verificaron los nombres de los tripulantes: conductor: Sánchez Maldonado Jesús Adrián y copiloto: Aranza Aguilar José Luis" (SIC) y se les dejó continuar su camino. Como dato, Aranza es el encargado de adjudicaciones de contratos y compra de medicamentos.